
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                「勉強、勉強」と子どもたちを追い立てていれば子どもは学び発達する、という 

のは大間違い。不安やストレスが脳の発達を妨げることは、脳科学でもわかっています。むしろ、不安 

がなく、楽しいと感じられているときに子どもたちの脳は学びを促す分泌物で満たされています。で 

すから、家庭でも、もし可能なら学校でも、子どもたち一人ひとりをしっかり抱きしめ、「私はあなたを 

しっかり見ているよ」「安心して取り組んでいたらいいんだよ」というメッセージを送ってください。そ 

して、家庭でも授業でも遊びを積極的に取り入れてください。もちろんコンピューターゲームのことで 

はありません。子どもたち同士、またはおとなも参加して、みんなで楽しめる遊びです。遊びは、笑い 

や楽しい会話を生みます。人と人との距離を縮め、信頼感情をふくらませます。 

「手のひらの五円玉 私がイエナプランと出会うまで」 リヒテルズ直子 （ほんの木／２０２０） 

                               

◎登下校の様子から 自転車で登下校する 1年生の様子を心配して見ていましたが、少しずつ慣れ 

てきているようです。自分の安全を自分で守れるようになることは、子どもにとって、とても大切なこと 

です。例えば、「登下校以外でも自転車に乗るときはヘルメットをかぶろう」、「慌てなくて済むよう 

に、朝、時間に余裕をもって登校しよう」、「そろそろ点検した方がいいかな」など、自分で安全な行 

動について考え、行動できるよう、家庭と学校が連携して声をかけていきましょう。 

SCHOOL NEWS FUCHU 
〔校訓〕素直 誠実 自律 〔生徒数〕１年 127 ２年 128 ３年 136   計 391 

石岡市立府中中学校 No.3 

R6.6.4 

5 月２３日（木）の第７６回体育祭では、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうご

ざいました。令和６年度の合言葉として掲げた「府中！夢中！熱中！」。その合言葉のとおり、府中中

の生徒が、夢中になって、熱中して取り組んだ体育祭だったのではないかと捉えています。特に３年

生は、声を出したり、態度で示したりしながら、リーダーシップを発揮できる生徒が多く、素晴らしか

ったです。生徒達の思いを、教職員一同大変喜ばしく感じているところです。 

一方で、生徒の中には、運動に苦手意識をもっていたり、集団で競い合うことを好まなかったりす

る生徒もいたことでしょう。そのような生徒に対して、同じクラスの生徒が配慮した声かけをする、最

後まで頑張る姿を応援するなど、他者を尊重できる生徒の姿も増えてきました。生徒のよさを見取

り、認める声かけをすることで、生徒のよい行為が拡がっていくよう努めていきたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 ３ 月 振替休業日 １８ 火 授業参観（10：40～11：30・3校時） 

 ４ 火 短縮授業（15：10下校・16：40部活動終了） １９ 水 5時間授業（～21日） 

１４：５０下校・１６：５０部活動終了 

 ５ 水 全国学力学習状況調査経年変化分析実施日（3

年）・生徒総会 

21 金 市総合体育大会 

（～22日・予備日 23日） 

 7 金 1年校外学習（那須方面）  

17：10部活動終了時刻 

24 月 委員会活動 

10 月 歯科検診（1年）・委員会活動 25 火 インターネット安全利用教室 

1２ 水 内科検診（2年３、４組・1年全女子）・ 2６ 水 5時間授業・特別日課 14：15完全下校 

１３ 木 前期中間テスト 

（11 日～13日はテスト期間のため部活動なし・

１５：５０完全下校） 

２７ 金 尿検査(二次未提出者) 

県南水泳（～28日） 

プレミアムデー（部活動なし） 

１４ 金 市総体壮行会 ７/1 月 振替休業日（創立記念日） 

１７ 月 尿検査(二次)・交通安全集会  ２ 火 県南総体（～7日） 

              今回は、体育祭実行委員長と、体育祭各団団長の声をお届けします。 

◎体育祭実行委員長 相澤 樹希亜さん 各団が優勝をめざして頑張っていました。一人一人が体 

育祭のために本気で練習していたのが、見ているだけで伝わりました。もちろん、実行委員全員も 

「最高の体育祭」にしようと、力を合わせ、一生懸命頑張っていました。優勝は蓮火団だけど、各団の 

解団式では「良くやったよ」や「よく頑張った」という声が多く、とても感動しました。体育祭当日は、 

僕の誕生日でしたが、良き誕生日になりました。実行委員長をやってよかったです。 

◎蓮火団（れんかだん）団長 清水 翼さん 僕は体育祭を終えて、蓮火団が優勝できたことを光栄

に思います。蓮火団全員が団結し、つかみ取れた勝利だと思います。でもこの勝利は蓮火団だけで

つかみ取れたのではなく、日々練習を手伝ってくださった先生方や、ライバルと言える別の団の存在

があったからこそだと思います。そして、「仲間と創る絆の輪」というスローガンに沿って体育祭がで

きたと思います。僕はこの「最高の団」から、一生の思い出をもらいました。体育祭で学んだ経験を日

常に取り入れ、生かしていきたいと思います。改めて、蓮火団は最高の団でした。 

◎雷槍団（らいそうだん）団長 勝田 悠月さん 雷槍団の結果は残念ながら準優勝となってしまっ

たけど、みんな一致団結して、楽しい最後の体育祭にすることができました。結果は準優勝だったけ

ど、どの団よりも応援は雷槍団が一番だったと思います(^^)。初めて団長になってとても大変なこと

もあったけど、団長にしか分からない気持ちを味わえてよかったです。 

◎蒼魂団（そうこんだん）団長 𠮷田 光輝さん 僕の役目は、チームを優勝まで導くために最善を尽

くすことでした。結果としては、最下位という最も残念な結果になってしまい、悔しい思いでいっぱい

です。ですが、結果はともあれ、チーム一丸となって頑張った蒼魂団の団結力は確かに誇れます。改

めて、蒼魂団のみんな、ありがとう！ 

◎勢緑団（せいりょくだん）団長 谷田部 正夫さん  勢緑団のみなさん、おつかれさまでした。体

育祭結果は３位という成績でしたが、クラスや団でまとまって最後までやりきれたと思います。 

 僕ら３年生はこれが最後の体育祭となりましたが、１、２年生はまだあります。次の体育祭は３位で

はなく１位をめざしてがんばってください。 

～６月の行事予定～ 


